

Morales Domínguez y por una cantidad insignificante, según indica dicha Comisión, que se practique por dicho pintor.

Se acuerda a propuesta de la Comisión Mixta se vean consignar varias obras de necesidad en dicho teatro.

Seguidamente se dió cuenta de una proposición de la Comisión Mixta de Teatro, en virtud de la que acuerda el Ayuntamiento

1.º Que se adquiriera y entiendan en los cerrados del teatro de Poncea los cargos de tierra roya que se consideran necesarios, por haberse actualmentemente descubierto la alcalifa, y expuesto dicho edificio a sufrir perjuicios el día que empiecen las lluvias.

2.º Que se componga el baqueton de madera que el telon tiene en su parte inferior, que se halla roto, y dificulta por consiguiente el servicio de dicho telon.

3.º Que se restanque el pintado de la parte baja del vestibulo, y que, por haberse pintado cuando todavía estaba sin secar la obra, ha desaparecido por completo.

Presupuesto y condiciones para el arreglo con cemento portland del piso de la Peradenia.

La Comisión de Obras somete a la aprobación del Ayuntamiento el presupuesto y condiciones para el arreglo con cemento portland del pavimento del edificio Peradenia, que en vista de su mal estado actual y de que no es conveniente permitir siga así más tiempo un local donde concurre diariamente tanta gente, ordenó al Arquitecto Municipal lo formase, cuyo presupuesto asciende a mil doscientas treinta y cuatro pesetas con ochenta centimos. En su vista el Ayuntamiento acordó de conformidad con lo propuesto por dicha Comisión.

Entró el Sr. D. Soler.

Se acuerda aprobar la expropiación de una casa para el emanche del Mercado de Santo Domingo, y para pago de la misma se establezca un arbitrio sobre los puestos que se sitúan en aquel.

Se dió cuenta del dictámen que dice así: Vista por la Comisión de Mercados y puestos por la instancia que precede, suscrita por varios vecinos de la Diputación de Santomera en solicitud de que se compre una casa cuyo dueño D. Juan Bernabé Laorden dispusiera a cederla para emanche de la plaza principal de dicho pueblo por ser esta muy pequeña para muchos vendedores que se sitúan en la misma, y teniendo en consideración que aun cuando el Ayuntamiento



Ayuntamiento